

## Wujudkan Aspirasi Masyarakat, Nurnas Serahkan Bantuan 17 Becak Motor di Batang Anai

Tony Rosyid - [SUMBAR.POLITISI.ID](http://SUMBAR.POLITISI.ID)

May 6, 2021 - 13:15



*Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Sumatera Barat H. M. Nurnas*

PADANG PARIAMAN- Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Sumatera Barat H. M. Nurnas menyerahkan 17 unit becak motor (betor)

di Kecamatan Batang Anai Kabupaten Padang Pariaman, Kamis (6/5/2021). Betor tersebut diserahkan kepada 17 kelompok tani, sebagai upaya mewujudkan aspirasi masyarakat di daerah pemilihannya, Kabupaten Padang Pariaman dan Kota Pariaman.

"Betor tersebut merupakan wujud dari memperjuangkan aspirasi masyarakat di daerah pemilihan untuk meningkatkan pergerakan ekonomi masyarakat," kata anggota Fraksi Demokrat DPRD Sumbar itu.

Dia menerangkan, 17 kelompok tani yang menerima bantuan betor, antara lain di Nagari Ketaping, Sungai Buluah Timur, Sungai Buluah Barat dan Nagari Aia Tajun. Dia berharap, bantuan tersebut dapat dimanfaatkan dengan baik untuk memperlancar petani dalam mengangkut hasil panen.

"Kami berharap bantuan ini dapat memperlancar pengangkutan hasil panen dan sebagainya, sehingga bisa menekan biaya panen dan meningkatkan perekonomian. Hendaknya dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh kelompok tani," ujarnya.

Sekretaris Komisi I DPRD Sumbar itu menambahkan, masyarakat di daerah pemilihannya terutama di Kabupaten Padang Pariaman sebagian besar bergerak di sektor pertanian. Sarana pengangkutan hasil panen merupakan salah satu yang paling dibutuhkan untuk menekan biaya panen, sehingga masyarakat telah menyampaikan aspirasi untuk mendapatkan bantuan betor.

Nurnas menyebutkan, bantuan betor untuk kelompok tani itu dialokasikan melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi Sumatera Barat. Dia juga mengingatkan, agar betor bantuan diperhatikan perawatannya sehingga dapat dimanfaatkan untuk waktu lama.

Penyerahan bantuan betor tersebut disambut gembira oleh seluruh kelompok tani. Hadir dalam penyerahan bantuan para wali nagari, penyuluh pertanian serta pejabat dari Dinas Pertanian Provinsi Sumbar dan Kabupaten Padang Pariaman.